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・令和3年10月から衆議院議員｡現在､日本維新の会国会議員団代表
　補佐､国会対策委員長代理､党紀委員長､衆議院議院運営委員､総
　務常任委員会理事、情報監視審査会委員。　　　　　　　　　
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本会議･委員会で､質問等36回  ～国民目線と地方の立場で

改革へ 53法案を提出

　馬場伸幸代表を団長とする日本維新の会友
好訪問団のメンバーとして、この夏、台湾を訪
問しました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　李登輝元総統の墓参の後、蔡英文総統をは

じめとする台湾首脳
陣と会談。日台の協
力関係強化への課題
を整理し、信頼関係
を深めるなど、維新
の外交政策にとって
意義のある訪台とな
りました。　　　　　　　

●台湾訪問

Nakatsuka Hiroshi中司中司 宏宏維新の会維新の会

実、消防の広域化、NHK改革、国葬儀のあり方など、これまでに

行った本会議・委員会での質問、討論等は計36回に及びました。　

　法案提出においては、東京一極集中を解消し大阪の副首都化をめ

ざす「副首都法案」を座長としてとりまとめて提出しました。この他、

NHK改革法案、日銀法改正案、天下り規制法案、公選法改正案な

ど、2年間で維新の会は53法案を提出。様々な法案のとりまとめに

ついて、国対役員やプロジェクトのメンバーとして参画しました。　　

げ、対策の強化やデジタル人材の育

成を求めました。　　　　　　　　　　　　　

　その他、コロナ対策、地方財源の充

全国キャラバンを再開
　「維新の改革を全国に」とス
タートした馬場代表の全国
キャラバンを秋に再開、山口、
島根両県を訪問しました。こ
れまで行く先々で知事・市長
を訪ねて意見交換を行い、各
所で街頭演説会を開催して維新の政策を訴え、理解を
求めました。キャラバンで最初に訪れたのは東日本大
震災の被災地で、あと２県で全国の訪問が完了します。

　重要な局面でストップする
国会の正常化や審議促進に維
新は❝要❞の役割を果たして
います。臨時国会では、維新の
会、国民民主、有志の会の国対
委員長会談に国対委員長代理
として同席。党首討論の開催、旧文通費問題の解決、
各委員会の活性化、憲法審査会の審議促進等について
与党に働きかけることで合意しました。　　　　　　

　物価高騰対策と生活困
窮者支援として、維新の会
は、社会保険料の減免を中
心とする緊急経済対策を
とりまとめて岸田総理に
提言。赤字国債を発行して

バラまく旧態依然の政府与党の対策に対し、必要な
措置を本当に必要な人に直接届けるため、即効性のあ
る社会保険料減免の実施等を求めています。　　　　

　福島第一原発処理水の海
洋放出への風評被害に対
し、少しでも力になろうと、
国会議員団が「東北応援プ
ロジェクト」を開催。青森、
岩手、宮城、福島、茨城の海
産物等を立食で頂くととも
る改革基金から合計五千万円の支援金を寄贈しまし
た。今後とも風評被害をなくす取り組みを進めます。

東北応援プロジェクト

ひろしなかつか

宏宏中司
衆議院議員

　おかげさまで、日々の活動に全力で取り組む中、４年任期の折り返しを迎えまし
た。この間、皆さまのご支援に応えるべく、「大阪の改革を国政に」との信念で国
政改革に力を尽くしました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　物価が高騰し、格差が一層広がる状況で始まった臨時国会の焦点は、経済対策
でした。岸田政権は「増税・国民負担増」の方針を掲げる一方で、部分的な減税・
給付等、小手先のバラマキを優先。その旧態依然の体
質に対し、日本維新の会の馬場伸幸代表は、「経済対
策を装った選挙対策」と断じ、「必要なのは可処分所
得（手取り収入）を上げるための改革」と国民視点の
方向を鮮明にしました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　自民党の政治資金パーティーを巡る問題で混迷する
中、「改革保守」の立場で野党第一党をめざすととも
に、国政と地元とをしっかり繋ぐため頑張ります。　　　　

緊急経済対策を提言
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・昭和31年3月生まれ｡父母ともに交野･私部出身で､父方の祖母が
　営んでいた助産所で産湯に浸かる｡枚方で育ち､うみのほし幼稚
　園､市立殿二小､第三中学､府立寝屋川高校､早稲田大学卒。　　

・昭和54年4月から産経新聞社記者｡京都支局を経て東京本社政治
　部に｡中曽根首相番､自民党田中派･竹下派等を担当し､精力的に
　国政の取材を行う｡　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・昭和62年4月から大阪府議会議員｡自民党枚方支部長､府連青年局
　長｡平成7年5月から枚方市長｡マニフェストを導入し市政発展に
　努める。府市長会会長､全国青年市長会会長等を歴任｡　　　　

・平成27年4月から大阪維新の会府議会議員として､党副政調会長､
　府議団政調会長､府議会私学振興議員連盟会長等を歴任。　　　

党首討論等を働きかけ

に､国会議員団の身を切

なかつかひろし

　国会ではこの間、日本維新の会国会議員団の代表補佐・国会対策

委員長代理として、馬場伸幸代表を補佐すると同時に、遠藤敬国対

委員長を支え、常に国民の目線に立って岸田政権の増税・国民負担

増路線に反対するとともに、各党間の協議を進めて法案の修正や

国会改革を働きかけました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　マイナンバー法の改正案については、本会議で河野デジタル大臣

に対し、住民票の誤発行などトラブルへの不安解消のために、「対

策を徹底して信頼回復に努めるべき」と指摘。引き続き、地域活性

化・こども対策・デジタル社会形成特　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

別委員会、総務常任委員会で取り上　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

国政の動き国政の動き

日本維新の会



　枚方市支部はこのほど、令和６年
度の枚方市予算に対する要望を伏
見市長に行いました。    　　　
　要望書では、▽デジタル化の取り
組みと住民サービスの向上▽万博
の地元への波及効果の拡大▽出産
費用の実質無料化・育児費用の負
担軽減などの重点目標を提示。　　
　具体的な施策として▽子育てを枚
方のブランドに▽福祉・医療・介護

　交野市でも、国の補正予算の成
立に伴い、物価高騰対策等に関す
る要望書を市に提出しました。　　
　一方、小中一貫教育をはじめとす
る市の重点施策について山本市長
と意見交換。国からの支援等、交野
市から国への要望についても引き
続き尽力することを約束しました。
今後も11区維新議員団は連携して
市民生活を支えていきます。　　　　

中司中司 宏宏 の 活 動の 活 動
なかつかひろし

　交野市では、みよし府議が毎月市内各地域で開催する活動報告
会に地元市議とともに参加し、国政の報告を行っています。　　　　
　府議・市議と様々な行政の動きを伝える報告会は、地域の方々と
の大切な意見交換の場でもあります。毎回貴重な質問や提案をい
ただき、地域が抱える課題解決に向けて一緒に取り組んでいます。

　牧野愛する商店会主催
の「健康長寿セミナー」も
通算で20回となりまし
た。地元での祭りやゴミ
拾いなど様々な活動は、
商店会による地域おこし
のモデルです。　　　　　　

　校区コミュニティの定
例会では、国政報告と併
せて地域の道路整備等に
ついて説明しました。地
元の様々な課題を一緒に
解決していくのも大事な
仕事です。　　　　　　　　　

　津田生涯学習市民セン
ターで活動するグループ
が、４年ぶりに「つだフェ
スタ」を開催しました。
フォークダンスクラブの
皆さんとダンスタイムを
楽しみました。　　　　　　　

　地元校区で4年ぶりに
開催された餅つき大会で
杵を持ちました。こうした
地域のイベントは、世代
間の交流を図り地域の絆
を強めるために欠かせな
い貴重な機会です。　　　

物価高騰対策など枚方市、交野市に要望  -６年度予算、5 年度補正予算で -

日本維新の会　地方選挙で 800 超の議席を確保  - 全国政党へ党勢拡大 -

活動報告会で意見交換  - 交野市で毎月開催 -

地域に根ざす枚方·交野の 支部の動き
この2年間の

心でつなぐ心でつなぐ

施策の推進ーなどの8つの政策項
目を中心に、合計１2８項目につい
ての対応を求めています。　　　　　　

国の補正予算についても

　さらに、国の補正予算が可決した
ことを受け、▽低所得者世帯への７
万円の年内支給▽国の制度から外
れた世帯への市独自の支援など、
３項目にわたる要望書を提出して
伏見市長に強く求めました。　　　　

　日本維新の会は、統一地方選挙やその後に行われた全国各地
の地方選挙で、合わせて800を超える議席を確保し、党勢拡大
を図ることができました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　地元大阪11区では、統一選前半の府議選で岡沢・岩本（枚方
市）、みよし（交野市）の３議席を守り、後半の枚方市議選で10
議席に拡大。夏の枚方市長選で伏見市長が３選を果たし、交野
市議選では3議席を確保しました。大きなご支援をいただき心
から感謝申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　次期衆議院総選挙では、野党第１党をめざし、慣例主義で動か
ない国会を改革して国民目線の国政を実現させます。　　　　　　

　交野リトルシニア野球
協会の卒団式に出席。厳
しい練習に耐えて大きな
成果を残した今年度卒業
生の皆さんの今後の飛躍
を期待し、心からエール
を贈りました。　　　　　　
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　宮之阪中央商店街振興
組合の清掃活動で。この
ほか､牧野愛する商店会、
北大阪たばこ商業協同組
合の皆さんの活動にも、
地域美化の一助になれば
と感謝を込めて参加。　　

　まちづくりが進む星田
駅北に竣工した「星田な
ないろ保育園」の開園式
に参加し挨拶。深刻な少
子化に歯止めをかけるた
め、子育て支援策の実行
に全力で取り組みます。

地元では、枚方市グラウン
ドゴルフ連合会、枚方市ラ
グビー連盟、枚方市ドッジ
ボール協会、大阪交野リト
ルシニア野球協会、宮之阪
中央商店街振興組合、牧野
愛する商店会、津田サイエ
ンスヒルズまちづくり協議
会、樟葉南校区コミュニ
ティ協議会等の各顧問、寝
屋川高校北水会常任理事、
枚方JCシニアクラブ会員、
交野おりひめライオンズク
ラブ会員として活動。　　　

日本維新の会 大阪 11 区 ( 枚方市 ・ 交野市 ) の特別党員

　枚方・交野の各地区で実
施される防災訓練にでき
るだけ参加しています。
防災意識を高めるため地
域ごとに実施計画が工夫
されるなど、地道な活動
は防災の第一歩です。　　

　日本の伝統文化を守り、
次の世代につないでいく
ことも大切な取り組みの
一つです。茶華道協会の
皆さんの素晴らしい活け
花とお茶のお点前に心が
なごみました。　　　　　　　

　福祉団体の活動発表の
場「ひらかた社協ふくし
フェスティバル」に参加｡
施設への訪問活動等に取
り組む団体のメンバーと
一緒に、リズム体操を体
験しました。　　　　　　　　　
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